



Ganz still und leise, ohne ein Wort,
gingst du von deinen Lieben fort.
Du hast ein gutes Herz besessen,
nun ruht es still, doch unvergessen.
Es ist so schwer, es zu verstehen,
dass wir dich niemals wiedersehen.



Es ist schwer, dich gehen zu lassen.
Dankbar für die Zeit, die wir miteinander verbringen durften,
nehmen wir mit schönen Erinnerungen Abschied
von meinem lieben Gatten, unserem Papa, Schwiegervater, Opa,
Bruder, Schwager, Onkel und Gödn,

Herrn

Ägidius Höller

langj. Mitglied der Trachtenmusikkapelle Piesendorf
Mitglied des Kameradschaftsbundes

der am Donnerstag, den 1. Februar 2024, im 70. Lebensjahr,
unerwartet von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Gidi ist am Dienstag, den 6. Februar
zur stillen Abschiednahme in der Aussegnungshalle Piesendorf aufgebahrt.
Wir beten den Seelenrosenkrantz um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche.

Den Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung
feiern wir am Mittwoch, den 7. Februar um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Piesendorf.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis beigesetzt.

In Liebe und Dankbarkeit,
für alles, was Du uns gabst

Deine Marianne

Deine Kinder

Markus mit Conny

Doris mit Raimund

Deine Enkelkinder Marcel, Marvin, Annika und Marco

Deine Geschwister Lisl, Georg, Rupert und Loisi mit Familien

und im Namen aller Verwandten und Freunde